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панорама новостей
//  развитие

//  безопасность

//  профилактика

В «Сбербанк Онлайн» появилась возможность 
перечислять без комиссии деньги в областной фонд 
Победы.
Все перечисления в фонд Победы освобождены от 
комиссии. Чтобы перечислить туда средства через 
интернет-банкинг «Сбербанка», нужно зайти в 
«Личный кабинет», выбрать «Переводы и платежи», а 
затем в разделе «Благотворительность и социальная 
помощь» нажать на рубрику «Социальные 
перечисления».

//  факт

//  экология

//  фотофакт

В режиме полной готовности

С 1 апреля в Кузбассе вводится особый противопожарный режим.

Члены областной комиссии 
по ЧС под председательством 
первого замгубернатора Макси-
ма Макина рассмотрели состо-
яние пожарной безопасности на 
территории Кузбасса и оцени-
ли готовность служб к пожаро-
опасному сезону. Губернатор Ке-
меровской области Аман Тулеев 
утвердил сводный план туше-
ния лесных пожаров на терри-
тории области на 2015 год. Это 
основной документ, в котором 
определен порядок взаимодей-
ствия и мобилизации всех сил и 
средств пожаротушения, а также 
система организации охраны ле-
сов от пожаров. В соответствии 
с планом будут задействованы 
152 организации, создана груп-
пировка сил и средств, которая 

насчитывает 3 825 человек и бо-
лее 1 тыс. единиц техники.

В лесном хозяйстве области к 
работе подготовлено 14 пожар-
но-химических станций, соз-
дано 33 бригады, оснащенные 
противопожарной техникой и 
оборудованием. В течение пожа-
роопасного сезона будет прово-
диться наземный, космический 
и видеомониторинг. В области 
организована круглосуточная 
работа бесплатного единого те-
лефонного номера лесной охра-
ны (8-800-100-94-00), по кото-
рому любой гражданин может 
сообщить о возгораниях. Ко-
миссия положительно оценила 
готовность региона к пожаро-
опасному сезону.

Пресс-служба АКО.

Вы еще не кипятите?

В период интенсивного таяния снега кузбасские власти при-
зывают население кипятить воду.

Начальник департамента 
охраны здоровья населения 
Кемеровской области Валерий 
Цой обратился к кузбассовцам 
с предложением пользоваться 
только обеззараженной водой.

«Прошедшая зима выдалась 
очень снежной. С наступлени-
ем тепла снег начал таять, и 
вся вода пошла в реки. В свя-
зи с этим возникла опасность 
распространения инфекци-

онных заболеваний. Поэтому 
нельзя пользоваться водой из 
закрытых водоемов, колод-
цев и колонок даже для быто-
вых нужд. Для приготовления 
пищи воду из крана обяза-
тельно надо кипятить», — под-
черкнул Валерий Цой.

Пресс-служба АКО. Чистые технологии на курорте

Сегодня в поселке Калары Таштагольского района, на заводе 
ООО «Таежный» по производству пеллетного топлива, открыва-
ется дополнительный цех щепы.

По словам директора пред-
приятия Геннадия Рыкова, это 
даст дополнительные возмож-
ности для производства пеллет. 
Для справки отметим, что это 
топливные гранулы, которые 
изготавливаются из отходов ле-
сопереработки: веток, коры, по-
валенных и гнилых деревьев. А 
плюс их в том, что это современ-
ный, экологически чистый, вы-
сококалорийный вид топлива, 
который можно использовать 
для отопления домов и котель-
ных.

Сегодня, говорит Геннадий 
Алексеевич, на этом топливе ра-
ботают котельные в поселках 
Чугунаш, Базанча, Мрассу, Кала-
ры и Килинск. Переходят на гра-
нулы и гостиницы в Шерегеше, 
таких уже более десятка. А все-
го у предприятия более двадца-
ти потребителей.

Напомним, всего четыре ме-
сяца назад в Каларах начал ра-
ботать завод по производству 
пеллет. Сейчас благодаря ново-
му цеху продукция будет постав-
ляться и на завод «Кузнецкие 
ферросплавы», где щепа являет-
ся необходимым компонентом 
при плавке металла.

А в перспективе предприятия 
– расширение экологического ас-
сортимента: выпуск каминно-
го топлива и евродров, которые 
можно использовать для ото-
пления коттеджей, дач и бань. В 
целом же это современное про-
изводство решает массу гло-
бальных задач: очистка леса от 
старых деревьев и сокращение 
выбросов золы в атмосферу. Это 
особенно важно в зоне, где на-
ходится горнолыжный курорт 
международного уровня.

Оксана Панарина.

//  погода

2 апреля 3.04 4.04

+2 – +4
-7 – -9

+3 – +5
-8 – -10

+2 – +4
-7 – -9

+3 – +5
-7 – -9

Кемерово Около +5

Новокузнецк

-6 – -8
+2 – +4

-6 – -8

  ПРИВЕЛИ В БОЖЕСКИЙ ВИД. В Новокузнецке вернули крест на главный купол Собора 
Рождества Христова. Он упал ночью 25 марта под порывом сильного ветра, поцарапал 
позолоту и сбил крест поменьше. Напомним, на народном совещании губернатор Аман Тулеев 
дал задание успеть в короткие сроки, до праздника Светлого Христова Воскресения, вернуть 
крест на место. Поврежденный символ христианской веры увезли на ремонт. После чего 
полутонную конструкцию подняли с помощью башенного крана, водрузили на прежнее место, 
хорошо укрепили, а вчера проверили устойчивость крестов на остальных куполах. Обновлена 
табличка на скульптурной композиции Святой великомученицы Варвары – покровительницы 
горняцкого труда. Фото Ярослава Беляева.

И рыбалка, и тайга, и медведи

Кузбасс в скором времени может ожидать притока как 
российских, так и иностранных туристов. На прошедшем в 
Москве туристическом форуме, в котором принимали участие 
ведущие туроператоры страны, саморегулируемая органи-
зация «НП КузбассТурИндустрия», объединяющая около 30 
туроператов юга области, заключила соглашение о сотрудни-
честве с крупнейшими представителями этого рынка.

Так, в их числе Националь-
ная ассоциация по развитию 
туризма INNOVATION RUSSIA 
и один из крупнейших туропе-
раторов России – «Туристиче-
ская компания ДСБВ-ТУРС-
ГРУП».

– Примечательно, что на фо-
руме представители крупней-
ших туроператоров сами под-
няли вопрос об организации 
туров по стране и рассказали 
об интересе к ним со стороны 
иностранцев, – рассказыва-
ет ген. директор «КузбассТур-
Индустрии» Ирина Лисина. 

– И этот интерес к нашей стра-

не растет. Мы сейчас прораба-
тываем кузбасские маршруты, 
которые сможем предложить. 
Возможно, они будут комби-
нированные, например, Куз-
басс – Алтай. Иностранцам 
уже не интересно смотреть на 
Россию из экскурсионного ав-
тобуса. Гораздо более привле-
кательными для них стали 
самобытные туры – с рыбал-
кой, охотой, тайгой. Они хо-
тят увидеть медведей... Кстати, 
представители туроператоров 
уже были в Кузбассе, и хоро-
шо ориентируются в том, что 
можно предложить – посеще-

ние Томской писаницы, Ше-
стаковского кладбища дино-
завров, всем известного уже 
Шерегеша и т. д. Сейчас мы 
прорабатываем техническую 
сторону этого вопроса, вклю-
чая взаимодействие с мигра-
ционной службой.

Учитывая колебания кур-
са валют, наши достоприме-
чательности становятся более 
интересными не только для 
нас, но и для иностранцев, го-
ворят специалисты. И поэтому 
в этом году международный 
форум, как никогда, привлек 
внимание представителей тур-
индустрии к нашим местам. 
К слову, в рамках сотрудни-
чества федеральными тур-
операторами разрабатыва-
ются варианты продвижения 
отдыха для кузбассовцев и на 
юге страны.

Оксана Сохарева.


